
	 

軽井沢エフエム放送株式会社	 第 71 回	 番組審議会	 

	 

1.開催日時:	 平成２５年３月１３日（水）	 午後１４時００分より	 

	 

2.開催場所:	 	 軽井沢ローストチキン	 カスターニエ	 

	 	 （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢東２３‐２）	 	 	 	 	 	 	 	 	 

	 

3.出席：	 	 

	 ［委員］委員総数 7 名	 

	 	 	 議長・委員長	 	 小 林 敦	 	 

	 	 	 委 員	 	 西 千 穂	 

	 	 	 委 員	 	 梅 原 孝	 

	 	 	 委 員	 	 菱 田 泰 志	 	 	 

	 	 	 委 員	 	 袖 山 卓 也	 

	 	 	 委 員	 	 和貝たかね	 

	 	 	 	 	 	 委 員	 	 永 島 基 弘	 	 	 

	 ［委員の出欠］	 

	 	 	 出 席 委 員4 名／欠 席 委 員3 名	 

	 ［局側の出席者］	 	 	 	 

	 	 	 代表取締役会長	 	 	 	 佐 藤 泰 春	 

	 	 	 	 	 	 取締役社長	 	 青 沼 	 昭	 

	 	 	 制 作 部	 	 清水とも子	 

	 	 	 事 務 局	 	 西 沢 美 華	 

	 	 	 

4.議題：	 番組審議	 

	 	 	 〈番組名〉｢藤原直之のルオムな午後｣	 

	 	 	 〈放送日時〉	 毎週日曜	 16:00～16:30	 	 

	 	 	 〈試聴〉	 平成 25 年 2 月 3 日（日）,2 月 24 日（日）放送分	 	 

	 	 	 〈委員の意見〉	 

	 	 	 	 	 ■選曲なども軽井沢らしい。クラシックでも割と聴きやすい馴染み深く、ビートルズをクラ

ッシングしたものなどがあり、のんびり聴ける日常の午後、という印象。プロらしい選曲で、

知らないとこの選曲はできない。 

	 	 

	 	 	 	 	 ■北軽井沢が表現したいものをこれだけアピールできてるというのが、すごく素晴しい。話

自体もローカルなお話などがあり、とてもよかった。藤原さん（番組ＤＪ）の話の流れが整

然とされている。 



 

	 	 	 	 	 ■これまで、地域特性のある落ち着いた番組があれば、などと言ってまいりましたが、それ

にぴったりの番組だと思う。軽井沢は多文化で若い文化も沢山ある。そこにあう情報を持っ

ている人を追えれば、いい放送になる。グループで支援して、そのような番組が成立するよ

うになるといい。 

	 	 	 	 	 

	 	 	 	 	 ■ＦＭ軽井沢のメイン番組といった感じで、このような番組が局のベーシックになると良い。

ＤＪの声も良く、選ぶクラシックもとてもいいものだった。テーマである自然の話も良かっ

た。聞き流しても心地良く、真剣に聴いても飽きない番組。こういう軽井沢らしい番組を、

ネットなどを通じて広く聴いてもらえれば。こういう番組が、3つ 4つと増やすべき。 

 

	 

	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 

	 	 	 	 	 	 

	 	 	 	 

	 


